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追跡調査

　
現
在
、
水
戸
で
手
塚
治
虫
展
が

行
わ
れ
て
い
る
。

　
私
が
手
塚
治
虫
に
接
し
た
の
は

小
学
生
の
頃
、
テ
レ
ビ
で
「
ジ
ャ

ン
グ
ル
大
帝
」
を
見
た
の
が
初
め

て
で
あ
る
。
私
は
、
こ
れ
に
よ
っ

て
命
を
大
切
に
す
る
こ
と
の
大
事

さ
を
学
ん
だ
の
か
も
し
れ
な
い
。

私
が
大
人
に
な
っ
て
医
療
の
仕
事

を
選
ん
だ
の
も
「
ジ
ャ
ン
グ
ル
大

帝
」
の
影
響
な
し
と
は
言
え
な
い
。

　
そ
の
後
古
本
屋
を
め
ぐ
っ
て
、

「
陽
だ
ま
り
の
樹
」
や
「
火
の
鳥
」

「
ブ
ラ
ッ
ク
ジ
ャ
ッ
ク
」
な
ど
を
買

い
そ
ろ
え
た
。
幼
い
こ
ろ
感
じ
た

「
命
の
輝
き
」
は
手
塚
治
虫
の
メ
ッ

セ
ー
ジ
だ
っ
た
と
思
っ
た
。

　
命
の
対
極
に
戦
争
が
あ
る
。
普

通
に
生
活
し
て
い
る
人
が
人
を
殺

し
て
し
ま
う
の
で
あ
る
。
戦
争
は

人
間
性
を
破
壊
し
尽
く
し
て
し
ま

う
。

　
も
う
す
ぐ
、
ヒ
ロ
シ
マ
の
日
、

終
戦
記
念
日
を
迎
え
る
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

復元したい

黒沢止幾生家について
（平成28年12月）

今年度中に計画策定業務が完了予定

　現在、計画はないが、復元したいと考え
ている。

　町として、黒沢止幾生家を復元する計画
があるのか。

　歴史民俗資料館（黒沢止幾生家）保存活
用計画策定業務契約を専門業者と締結し、
現在計画策定に必要な各種調査を実施して
いる。計画策定業務については今年度完了
予定。

３つの案を考えている

学童保育について
（平成28年12月）

今後、施設建設予算を措置して改修
整備を進めていく。

　３つの案を考えている。
（1）閉園となる常北幼稚園を補修し使用する。
（2）石塚小の空きクラスを利用する。
（3）建物を新築する。

石塚小の学童保育施設が老朽化しているが、
町の対応は。

　放課後児童クラブ施設整備検討委員会に
おいて、現在の場所内に建て替える方針が
示された。令和２年度に施設建設予算を措置
して改修整備を進めていく。


